



ホワイトハウスの前で、全員集合！

**国際語科米国語学研修(3月15日～3月30日)** 国際語科は1年生の終わりに海外語学研修を行っています。英語だけでなく異文化理解を進める様々なプログラムで、毎日充実した研修になっています。その全部はとても伝えきれませんが18日間の一部を紹介します。

### アメリカでの生活



スクールバスで、出発！



毎日おいしい食事でした！



ボリュームあるアメリカの食事。帰国後体重計に乗るのが怖い？

CA(カルチュラル・アシスタント)のみなさん。みんな大好き！

### 学校訪問(アインシュタイン高校、ゲージスバーグ高校)



どちらの高校でも、アメリカ人生徒とペアを組んで一日授業に参加しました。

アメリカ人生徒と一緒にソーランを踊りました！

### ジャパンフェア 公民館を借り切って日本文化紹介を行いました。今年の来場者は何と2000人以上！



アメリカに着いても、入念なジャパンフェアの準備をしていました。



日本から持って行った日本のお祭りにちなんだアイテム。



準備を終えて、後はお客様を迎えるだけです！



茶道も大盛況！そのほかにも、書道、折り紙、遊びなどのブースがありました。



来場者全員で踊ったソーラン踊り。日本で一生懸命練習した甲斐がありました！

### アメリカでのボランティア活動



雪の残る中、土に肥料をやる作業をしました。



大腸がん撲滅のためのチャリティマラソンを応援して盛り上げるボランティア。



児童館で子どもと遊ぶボランティア。



ニューヨークのグラウンド・ゼロに千羽鶴を手向けました。



(写真右)に赴いて学んだり、盛りだくさんの研修でした。この充実した研修によって将来の進路を決定する生徒も多いです。

そのほかにも、ニューヨークの国連本部を訪ねたり(写真左)、滞在したホテル近くにあるスミソニアン博物館やアーリントン墓地、リンカーンメモリアル(写真中)を見学したり、原始キリスト教を守って生活しているアーミッシュ